

Editorial

20 años

EMILIO BOGANI MIQUEL

En el año 1967, un grupo de profesionales de la psiquiatría, psicología y trabajo social, ante el crecimiento del alcoholismo y paulatinamente otras drogodependencias, organizamos en La Coruña, el "Primer Seminario Nacional sobre Alcoholismo y otras Drogodependencias". De esta reunión nació "Drogalcohol", asociación científica para el estudio del alcoholismo y otras drogodependencias.

Desde entonces y pese a las dificultades de todo tipo, la actividad de la Asociación no solo no ha cesado, sino que gracias a la perseverancia del colectivo, se ha ido consolidando y ratificando a nivel nacional e internacional.

Creo que no hemos contado con la sensibilidad de la Administración -salvo a nivel teórico- pero sí con la perseverancia y responsabilidad de los miembros y profesionales de la antedicha Sociedad. Es más, creo que si la administración hubiese respetado y tenido en cuenta la opinión de los técnicos, la realidad asisten-

cial, la prevención y el futuro inmediato de la atención a los alcohólicos y drogodependientes, sería mucho más eficaz.

Como fundador y expresidente de Socidrogalcohol, como fundador y Presidente de la Revista Española de Drogodependencias que cumple este año su *20 aniversario*, he trabajado ilusionado y con vocación con un valioso grupo de colaboradores, pero debo denunciar que los planes millonarios del Estado y las Autonomías, más que colaboración, han sido un permanente lastre.

Pese a todo, no somos capaces de cejar en el empeño, sino más bien cerrar filas y autoafirmarnos.

Desearía que ésta fuera la conclusión consensuada de todos cuantos trabajamos, pese a la Administración e inadmisibles precariedades de todo tipo, para mejorar la asistencia de los drogodependientes y sensibilizar a la sociedad.

¡Viva el 20 Aniversario!